

Mbappé tres semanas de baja por esguince



La Habana, 27 Jul (PL) El Paris Saint-Germain (PSG) confirmó que el estelar jugador Kylian Mbappé presenta un esguince en el tobillo derecho, lesión por la cual estaría tres semanas fuera de las canchas.

En un comunicado, el club precisó que los exámenes complementarios de este lunes, incluyendo de imagenología, mostraron el daño en el ligamento externo, por lo que el atacante se perderá la final de la Copa de la Liga frente al Olympique de Lyon, el próximo viernes, en el Stade de France, y casi seguro el duelo de vida o muerte del 12 de agosto en Lisboa contra el Atalanta, en la Champions.

'La lesión es importante en el compartimento lateral externo, con un estimado de tres semanas para el regreso', señaló el equipo.

El futbolista del club rojiazul y de la selección francesa, considerado sin discusión entre los mejores del mundo, abandonó el pasado viernes el partido por la corona de la Copa de Francia ante el Saint-Etienne, tras una fuerte entrada del veterano defensa Loic Perrin en el minuto 25.

Aún sin Mbappé en la alineación, el PSG sale favorito ante el Lyon, pero su ausencia sería una severa pérdida para el encuentro de cuartos de final con el sorprendente e inspirado club italiano Atalanta, obstáculo para que los rojiazules lleguen por primera vez a las semifinales de la Champions.

Los capitalinos aspiran a una temporada perfecta, inédita en su historia, que se traduciría en cinco títulos, de los que ya tres están en sus vitrinas: el Trofeo de Campeones, la Liga 1 y la Copa de Francia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/229787-mbappe-tres-semanas-de-baja-por-esguince>



Radio Habana Cuba